

七里小通信

2021年3月18日(木) No.22 七里小学校長 中島克明



本年度のゴールに向かって

コロナによる一斉休業から始まり、行事のたびに感染症対策のための判断を迫られた感じの令和2年度でしたが、いよいよ大詰めを迎えています。

この1年間、七里小の子ども達からはたくさんの喜びと感動を与えてもらいました。何よりうれしかったのは、いろいろな場面で成長が見られたことです。ふだんの学校生活のなかで見せる元気のよさや思いやり、行事のときに見せる最後までがんばる力、1学期より2学期、そして2学期より3学期と確実に成長してくれました。成功よりも成長に目を向けると、子ども達の輝きがいっそうよく見えるようです。

さあ、ゴールは目の前、いよいよラストスパートです！

記念写真撮影(2/25(木)、3/4(木))

カメラマンの高橋正徳さんのご厚意で、2日間に分けて、本年度の全校写真、学級写真、6年生の記念写真を撮影しました。さすがプロ！とてもきれいに撮れています。6年生の個人写真では、その子らしい一瞬の表情をとらえてくれています。高橋さん、お忙しいなか、ありがとうございました。

参観日(3/6(土))



2分の1成人式を終えてパチリ

授業参観並びに学級懇談会には多くの保護者の皆さまにご参加いただき、ありがとうございました。4年生は、時間の都合で3時間目を参観授業として、「2分の1成人式」を行いました。20歳の成人式の半分(10歳)の今、自分たちの成長を実感し、家族へ感謝の気持ちを伝える式となりました。

今回が本年度最後の参観日となります。次回は来年度4月末にお会いしましょう。

えんぴつ贈呈式(3/9(月))

松葉川青年団の皆さんから全校児童にえんぴつ(1人に1ダース)がプレゼントされました。地域のイベントの収益を児童へのプレゼントにあててくださったとのことです。全校朝の会の後、贈呈式を行い、各学年の代表に手渡していただきました。ありがとうございました。

各学年の代表へ手渡し



プレゼント渡し(3/12(金))

卒業を前にした6年生とレクレーションをしました。まずは班対抗の「班長をさがせ」「ひもつなぎ」「ボール運び」のゲームで盛り上がり、次に下級生から心のコモったプレゼントを渡しました。お別れ遠足に続いて5年生の上手な進行で、心温まる時間となりました。

心のコモったプレゼント渡し

